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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text über das Verhalten im Verdachtsfall gelesen. 

 

Auf diesen Blättern stehen Fragen 

zu dem Text. 

Kreuzen Sie die richtigen Antworten an. 

 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen. 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in das Kästchen. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz  

in das Kästchen. 

 

Es können auch mehrere Antworten richtig sein. 
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Wann müssen Sie Ihrem Gruppen-Leiter  

Bescheid sagen? 

☐ wenn Sie schwer atmen können. 

☐ wenn Ihnen langweilig ist. 

 Wer kann entscheiden, 

ob Sie den Corona-Virus haben? 

☐ Ihr Gruppen-Leiter. 

☐ Ihr Arzt. 

 

Was müssen Sie machen, 

wenn Sie den Corona-Virus haben? 

☐ Sie gehen in der Werkstatt arbeiten. 

☐ Sie bleiben zu Hause. 

 

Sie mussten die Werkstatt verlassen, 

weil Sie Anzeichen für den Corona-Virus hatten. 

Ihr Gruppen-Leiter muss dann bestimmte Dinge machen. 

Was muss der Gruppen-Leiter machen? 

☐ die Fenster geschlossen lassen 

☐ alle Oberflächen mit Wasser 

             und Seife abwischen 

☐ das Telefon abwischen 

            und desinfizieren. 
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